

Die Stadtverordnetenversammlung - Gesundheitsausschuss -

Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 24. August 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0044

Impfempfehlungen

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 28.5.2010 -

Nach § 20 des Infektionsschutzgesetzes (IfSG) sollen Impfungen von besonderer Bedeutung für die Gesundheit der Bevölkerung und andere Maßnahmen der spezifischen Prophylaxe übertragbarer Krankheiten von den obersten Gesundheitsbehörden der Länder, auf der Grundlage der Empfehlungen der Ständigen Impfkommission beim Robert-Koch-Institut, "öffentlich empfohlen" werden. Die Gesundheitsämter informieren die Bevölkerung über die Bedeutung von Schutzimpfungen und anderer Prophylaxe-Maßnahmen.

Der Magistrat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten über die aktuellen Impfempfehlungen und ihre Bedeutung zu berichten.

Beschluss Nr. 0051

- 1. Der mündliche Bericht von Herrn Dr. Meireis wird zur Kenntnis genommen.
- 2. Der Antrag ist damit erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung Wiesbaden, .08.2010

Abt

Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden, .09.2010

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Nickel

Stadtverordnetenvorsteher

Seite: 1/2

Der Magistrat - 16 -

Wiesbaden, .09.2010

Dezernat VIII

mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller

Oberbürgermeister